


16 мая 1942 года

В течение 16 мая на Керченском 
полуострове войска Красной армии вели 

напряжённые бои в районе города
Керчь.

№1
16 мая состоялось заступление караула МАОУ СШ №98 на 
Почетную службу на Посту №1 гор. Красноярска! Караул 
усердно готовился к торжественной церемонии, ко всей 

предстоящей неделе с 19 по 23 мая! Цель караула: улучшить 
результат 2024 года и конечно, очень достойно пронести 

Почетную Вахту Памяти на Посту №1 у Вечного Огня!
День выдался очень волнительным, поддержать ребят 

пришли их близкие, директор школы, множество учеников 
МАОУ СШ №98.



19 мая 1945 года
В Москве состоялось торжественное

собрание общественных организаций
столицы, посвященное 10- летию со дня

пуска первой очереди метрополитена. На 
мероприятии было отмечено, что 

подземка сыграла огромную роль в
период Великой Отечественной войны.

Она использовалась для укрытия
населения от налетов вражеской

авиации. Коллектив строителей метро не 
прекращал своей работы и в дни войны.

№2
№2

Первый день выдался 
сумбурным. Ошибки, обучение 
новичков, непонятные погодные 
условия и т.д. Но в целом день 

неплохой, хоть и самый 
сложный.  Все под конец 

втянулись, и даже улыбались. 
Дедовщина процветала и мне 

это нравится

Первый день выдался самым физически и эмоционально 
тяжелым. Постовцы тренировались, вливались в службу, 

начали показывать знания погонов и обязанностей, но 
сталкивались с практическими сложностями. Сразу же было

отмечено, что участники караула школы приходят на помощь
друг другу. По этому никто не отчаивался – слаженная 

команда это уже половина успеха! 
После службы ребята посетили «Дом кино». В рамках 

кинофестиваля «Дети войны» для караула была представлена 
картина «Красные ленты», а так же небольшая лекция от 

представителей Тружеников тыла ВОВ г.Красноярска.



20 мая 1942 года
Учрежден орден Отечественной войны

(художник А.И. Кузнецов) двух
степеней. Первыми награждены (2 

июля) 9 артиллеристов 32-го
гвардейского артполка. Орден 1-й
степени № 1 вручен капитану И.И. 

Криклию. Всего орденом 1-й степени 
награждено около 350 тыс. человек, 2-й

– более миллиона. №3

Вторник был более
собранным для караула.
Лично мне было легче –
я стал более уверенно

владеть строевой
подготовкой. В 

библиотеке после 
службы было весело и 

познавательно!

Карнаухов Р.

Второй день для караула выдался 
намного стабильнее понедельника. 
Стало ясно, что ребята слаженные, 

помогают друг другу и их работа 
становится мощней и лучше с каждым 

днем! День начался с отработки 
строевой, весь день был посвящен 

изучению обязанностей и правильным 
командам. После мы отправились в 

библиотеку, где познавательно и 
весело провели время.



№4

21 мая 1942 года
На Харьковском направлении фашистские войска, 

не считаясь с огромными потерями,
предпринимают контратаки, стремясь задержать

наступление наших частей. Эти попытки
противника терпят неудачу.

Гитлеровцы несут большие потери в живой силе и
технике.

Только на одном участке бойцы Красной армии 
уничтожили свыше 700 гитлеровцев и захватили танк, 

8 орудий, 15 пулемётов, 22 миномёта и много
боеприпасов. №4

Среда была одним из самых 
насыщенных. Сегодня у нас был 
зачетный день, права на ошибку 

не было. Служба прошла хорошо, 
каких-либо происшествий не 
было. После мы отправились 

сдавать улицы в полной боевой 
готовности. Все уверенно сдали 
на Отлично и поехали отдыхать, 
готовиться к следующему дню!

Пумпурс К.

В среду, 21 мая, у нас был первый зачетный 
день службы. К этому времени мы уже были 
достаточно собраны и готовы не допускать 

ошибок в исполнении обязанностей 
Почетного караула. Каждый караул прошел 

викторину по улицам Советского района- мы 
получили максимальный балл. После службы
состоялась встреча с президентом КРОМПО 
"Вечный огонь" - Сильвановичом Иваном

Викторовичом. Встреча была очень 
интересной – мы узнали как проходят 

раскопки и подъем останков солдат, сколько 
времени и сил уходит на такие экспедиции.

Погодные условия резко 
изменились- наступила 

жара. Резко 
континентальный климат 
придает службе немного 

экстрима!



№5

22 мая 1942 года
На Изюм-Барвенковском направлении 
войска Красной армии отбили атаки 

противника и нанесли ему большие потери. 
Только за 3 дня боёв на этом участке фронта 

уничтожено более 15 тысяч немецких 
солдат и офицеров. 

В четверг было страшно из-
за викторины и теста. Весь 

день мы пели гимн, 
вспоминали подготовку по 

истории. Настрой был 
серьёзный, но уже более 

расслабленный. 
После теста хотелось 

плакать, ибо уже знал, что 
не 5. А я очень хотел быть 

отличником. Шагаев Л.

Самый жаркий день во всех
отношениях! Нам задали жару все:
погодные условия, тест по истории,
викторина,разборка-сборка
автомата! В этот день 7 ребят сдали
разборку, 5 человек полностью
сдали все обязанности. Но к
сожалению, только двое смогли
преодолеть сложность теста по
истории. В течении года мы будем
активней расширять свой кругозор
и на следующий год покажем более
высокий класс по истории нашей
Родины. Хотя викторина для нас
прошла достаточно успешно.

Зачетные дни проходили в 
комфортной атмосфере, 

хотя все сильно 
переживали и проявляли 

максимальную 
собранность.



№6

23 мая 1942 года
На одном из участков Ленинградского фронта 

300 гитлеровцев пытались зайти в тыл 
советским частям. Взвод сапёров под 

командованием младшего лейтенанта Сухалова 
подпустил немцев на близкое расстояние и 

открыл по ним огонь из автоматов. Расстроив 
боевые порядки противника, сапёры атаковали 

гитлеровцев. 

В течение недели, проведенной на Посту, 
я испытала множество чувств, от гордости 
до усталости, от тревоги до спокойствия. 

Первые дни службы были наполнены 
ожиданием и волнением. Я старалась 

сосредоточиться на своих обязанностях, но 
волнение все же давало о себе знать. Когда 
неделя подошла к концу, я почувствовала 
смешанные эмоции. С одной стороны, я 

была рада, что справилась со всеми 
вызовами, с другой — испытывала легкую 
грусть от того, что этот опыт завершился. 
Я горжусь тем, что смогла внести свой 

вклад.Э та неделя оставила незабываемые 
впечатления.

Рейш М.

Подведение итогов службы. Пятница и
грустный и радостный день одновременно. 
Мы старались догнать все «хвосты». Кто то 

досдавал обязанности, кто то показывал 
стабильное улучшение строевой подготовки. 

В час дня произошла передача несения 
службы, где мы показали по настоящему 

хороший строй. В конце было трогательное 
завершение нашего караула образца 2025 

года! После мы отправились на мастер-класс 
по управлению БПЛА в военный учебный 
центр при Университете Решетнёва. После 

пилотирования мы поиграли в лазертаг, чем 
и завершили нашу службу! В следующем 

году планируем улучшить свой результат!!!

Дополнение: 
В понедельник, 26.05, нам 
вручили значки постовцев

на итоговом школьном
мероприятии

«Директорский прием»



Итоги службы 2025 г.

Два «Отличника Поста»: Халиповская София и Мальдзигова Екатерина

Общее количество баллов караула за службу: 34,84 балла!

Рейтинговые мероприятия:
• знание улиц Советского района – 10 баллов
• Медиа-викторина – 21 балл



«Сказать честно, я поначалу думал, что попал не в то место. Но 
постепенно привыкнув к такому ряду вещей, я начал замечать, что 
мне это потихоньку начинает нравиться. И как только началась 
служба, я понял, что значит быть "ПОСТОВЦЕМ".
 Понедельник пришелся тяжким, но выполнимым днём. К тому

же я из понедельника извлёк, что моя любимая роль в почетном
карауле-это помощник начальника караула. Помогать людям в
трудную минуту это буквально моё призвание, поэтому мне
понравилось заступать на эту должность. А далее дни шли как
вода из ведра: быстро, но насыщенно.

 На среду и четверг пришли зачетные дни. Мы всем караулом
были в волнении, но все же собравшись, мы смогли сдать то, что
смогли. Улицы на отлично, минимально «4» в ведомости, но
тест оказался крайне насыщенным. Горжусь нашими двумя
отличницами!

 И сегодня день был такой, будто я выпускаюсь с университета.
Сегодняшний день символически оканчивает нашу службу тем,
что мы подбрасываем наши билеты в воздух, как бы "отпуская"
это ввысь.

 Инструкторы за время нашей службы помогли нам стать
дружными и сплочёнными товарищами, за что им отдельное
спасибо.

 И в конце я бы хотел сказать следующее: как бы грустно ни
было отпускать то, что любишь, это нужно сделать. Но главное:
помнить.. Помнить эти моменты с ребятами, помнить путь, что
ты прошёл или проходишь. Ведь если это забыть, то это уйдет в
небытие. И конечно, участие в карауле напомнило еще раз всем
нам- необходимо быть достойным ГРАЖДАНИНОМ! Быть
достойным своей страны!

Худяков Константин смог 
в своих впечатлениях 
отразить основные 
«моменты» участия в 
карауле для всех 
постовцев. Заслуживает 
отдельной страницы!



Участие школы №98 в движении «Пост №1»:историческая справка

Школа №98 была 
одной из первых в 

Советском районе –
основана в 1972 г. 
За более чем 50-ти
летнюю историю
школа являлась 

участником 
городских движений: 

и с космонавтами 
вели диалог, и в 

Зарнице 
участвовали, и, 
конечно, несли 

Почетную 
караульную службу!

В «до цифровую»
эпоху каждая 

дружина школы вела 
свой ежегодный 

альбом. В одном из 
таких альбомов 
были найдены 
данные службы

1976-1977 гг.





После службы у 
постовцев в 1977 
г. состоялась 
встреча с 
летчиком-
космонавтом, 
Героем 
Советского 
Союза  
Артюхиным 
Ю.П., который 
совершил свой 
полет в 1974 году.
Присутствовать 
на ней было 
наградой за 
отличную 
службу.
Традиции встреч
с интересными
людьми
сохранились и
сегодня!



2016г.

Вернулась школа в уже возрожденный проект «Пост №1 летом 
2016 года! Караул проявлял себя с самой положительной стороны 

и был достоин вернуться на службу через год! Несколько 
участников данного караула связали свою жизнь с вооруженными 

силами РФ.



2017г.

В 2017 году караул СШ №98 вновь 
приступил к службе у Вечного Огня! 
Службы проходила в тяжелых погодных 
условиях ранней весны, но результат 
получился достойный. Караул выдался 
творческий- читали героические поэмы, 
выступали перед Обществом Блокадников 
(естественно, в свободное от службы время).



2019 г.

В 2019 году караул достойно пронес службу, но 
высоких результатов не завоевал. Проект 

«Пост №1» стал настолько масштабным, что 
школа сможет вернуться на службу только 

через 5 лет!

Кириллов Никита (на фото слева) награжден 
Орденом Святого Георгия за проявленную 

доблесть и мужество при защите нашей 
Родины во время участия в СВО в 2024 году.



2024г.

Караул образца 2024 года 
показал невероятную 
выдержку, все свои лучшие 
физические и 
интеллектуальные  
способности, выдержали 
невероятный темп 
подготовки и смогли войти 
в 10 лучших караулов 
города в 2024 году! 
Гордимся и обещаем 
соответствовать в будущем!
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